




キャビネット運営委員 　 L 高田    眞樹

キャビネット運営委員　　 L 嘉堂　卓也

1 開会ゴング ライオンズクラブ国際協会331-C地区ガバナー　　　L 馬場　哲也

2 国旗敬礼

3 黙祷

4 出席者紹介 運営委員長 L 高瀨孝太郎

5 地区ガバナー挨拶 地区ガバナー L 馬場　哲也

6 前地区ガバナー・地区議長挨拶 前地区ガバナー・地区議長     L 須藤　敏幸

7 長期計画リサーチ委員会報告 長期計画リサーチ委員長 L 中村　全博

8 審議事項 地区ガバナー L 馬場　哲也

    第1副地区ガバナー L 渡部　義男

    キャビネット幹事 L 吉田   　寛

（OSEAL＝オセアル）フォーラム2025について     キャビネット幹事 L 吉田   　寛

クラブ提出議案     キャビネット幹事 L 吉田   　寛

9     キャビネット幹事 L 吉田   　寛

10 質疑応答

11

・ＧＭＴ 地区ＧＭＴコーディネーター L 奥山　幸一

・ＧＬＴ 地区ＧＬＴコーディネーター L 松浦　則雄

・ＧＳＴ 地区ＧＳＴコーディネーター L 玉井　大輔

・ＦＷＴ 地区ＦＷＴコーディネーター L 荒川　祥子

報告・確認事項

第1号案　次期キャビネットについて

第2号案　第69回年次大会代議員会について

地区コーディネーター活動報告

ライオンズクラブ国際協会３３１－Ｃ地区

≪　第4回キャビネット会議次第　≫

司会

記録

日時

場所

2023年 3月 18日(土) 15：30～17：30

ホテル函館シーサイド　２Fクラウンホール

第3号案　第62回東洋東南アジアライオンズ



12 ゾーンチェアパーソン活動報告

第１R第１Z ゾーンチェアパーソン L 前側　　進

第２R第１Z ゾーンチェアパーソン L 山塙　　武

第２R第２Z ゾーンチェアパーソン L 小川　哲司

第３R第１Z ゾーンチェアパーソン L 庄司　典弘

第３R第２Z ゾーンチェアパーソン L 大島　秀雄

第４R第１Z ゾーンチェアパーソン L 白石　勝士

第４R第２Z ゾーンチェアパーソン L 三品　孝浩

第５R第１Z ゾーンチェアパーソン L 橋本　正美

第５R第２Z ゾーンチェアパーソン L 鈴木　秀作

13 各委員会活動報告

キャビネット運営委員会委員長 L 高瀨 孝太郎

視力障害・糖尿病・検眼献血委員会 委員長 L 佐々木　亮

次世代リーダー研究・環境保全・社会福祉委員会 委員長 L 堀野　　明

ECHO・IT委員会 委員長 L 松本　　衛

会則・アラート委員会 委員長 L 作並　真一

LCIF・エクステンション委員会 委員長 L 佐藤　　洋

ライオンズエスト・YCE・薬物乱用防止委員会委員長 L 末永　玲子

地区大会・国際大会委員会 委員長 L 吉田　　功

14 質疑応答

15 閉会ゴング 地区ガバナー L 馬場　哲也

懇親会 18：00～19：30

挨拶 地区ガバナー L 馬場　哲也

ウィサーブ 第1副地区ガバナー L 渡部　義男

ローア 第2副地区ガバナー L 齋藤　尚仁



備考
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Ｌ
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松浦　則雄

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

函館みなとＬＣ

佐々木忠康

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

地区GLTコーディネーター　　　　　　　　
元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

本所　光男

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

室蘭東ＬＣ

函館北斗ＬＣ

荒川　祥子

函館東ＬＣ

地区キャビネット幹事　　　　　　　　　　
地区GMAチームサポーター

吉田　　寛

田中　　稔

室蘭東ＬＣ

小玉　　誠 苫小牧白鳥ＬＣ

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

𠮷𠮷原　成昌

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員 中嶋　　辛 室蘭北斗ＬＣ

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

役　　　　職 氏　　名

齋藤　尚仁

奥山　幸一
地区GMTコーディネーター　　　　　　　
元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

元地区ガバナー
長期計画リサーチ委員会 委員長

中村　全博

第一副地区ガバナー
長期計画リサーチ委員会 副委員長　　　　
地区GMAチームリーダー

函館東ＬＣ

第二副地区ガバナー
長期計画リサーチ委員会 副委員長　　　　
地区GMAチームリーダー

後藤　　忍 函館グリーンＬＣ

苫小牧ハスカップＬＣ

小樽ＬＣ

函館北斗ＬＣ

地区チーフコーディネーター　　　　　　　
元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

函館臥牛ＬＣ

小樽ＬＣ

所属クラブ

地区ガバナー
ＧＡＴファシリテーター
地区ＬＣＩＦコーディネーター

馬場　哲也

渡部　義男 苫小牧中央ＬＣ

北島　孝雄 木古内・知内ＬＣ

地区LCIF副コーディネーター　　　　　　　
　元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

石岡　憲義

前地区ガバナー･地区議長
長期計画リサーチ委員会 副委員長

地区キャビネット副幹事 脇田　　忠 苫小牧中央ＬＣ

生田　　豊 函館海峡ＬＣ

荒川　隆志

函館東ＬＣ

地区キャビネット会計　　　　　　　　　　
地区GSTコーディネーター　　　　　　　　
地区GMAチームサポーター

玉井　大輔

地区F WＴコーディネーター

苫小牧中央ＬＣ

倶知安ＬＣ

2022-2023年度
第4回キャビネット会議 出席者名簿

元地区ガバナー　長期計画リサーチ委員

須藤　敏幸 伊達ＬＣ

髙橋　和雄 苫小牧ＬＣ
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○
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○

地区キャビネット副会計 坂本　将一 苫小牧中央ＬＣ ○

○

明石　章彦 函館中央ＬＣ

地区会計監査

地区会計監査 ○
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第4回キャビネット会議 出席者名簿
2022-2023年度

登別中央LC

第４Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

第５Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第５Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

上磯LC

函館みなとＬＣ

新冠LC

山塙　　武

小樽うしおLC

室蘭LC

小樽LC

前側   　進

庄司　典弘

第１Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第４Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第３Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン 大島　秀雄

第２Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

小川　哲司 小樽うしおＬＣ

室蘭ＬＣ

白石　勝士

所属クラブ役　　　　職 氏　　名

北檜山LC

第２Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

第３Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

遠藤　勝也

第２Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 木村　嘉広

小樽ＬＣ

鈴木　秀作

伊関　寿之

苫小牧白鳥ＬＣ

北檜山LC

橋本　正美

三品　孝浩

函館みなとLC

第３Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 和泉　　薫 登別中央LC

第１Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員

第２Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 熊澤 龍一郎

第４Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 作並　真一

第３Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員

全体会議

第５Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 佐藤　　聖 苫小牧白鳥LC

第４Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 渡辺　晃男 上磯LC

第５Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 田外　　清 新冠LC
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末永　玲子 函館グリーンＬＣ

キャビネット運営委員会　委員 西﨑　康博 函館元町LC

キャビネット運営委員会　委員 金澤　賢一 上磯LC

松本　　衛 函館元町LC

2022-2023年度
第4回キャビネット会議 出席者名簿

役　　　　職 氏　　名 所属クラブ

函館東ＬＣ地区大会・国際大会委員会 委員長 吉田　　功

次世代リーダー研究委員会・環境保全・
社会福祉委員会 委員長

堀野　　明 函館中央ＬＣ

佐藤　　洋 函館臥牛ＬＣ

作並　真一 函館みなとＬＣ会則・アラート委員会　 委員長

LCIF・ エクステンション委員会 委員長

青山　和晴 伊達ＬＣ

地区大会・国際大会委員会　事務局長 富山　信行 函館東ＬＣ

ライオンズクエスト・YCE
・薬物乱用防止委員会 委員長

視力障害・糖尿病・献眼献血委員会 委員長 佐々木　亮 上磯LC

ECHO・ＩＴ委員会 委員長

キャビネット運営委員会 委員長 高瀨 孝太郎 函館東ＬＣ

キャビネット運営委員会　副委員長 荒木　明美 函館東ＬＣ

ECHO・ＩＴ委員会 副委員長 吉居　大輔 伊達ＬＣ

ライオンズクエスト・YCE
・薬物乱用防止委員会 副委員長

キャビネット運営委員会　委員 本間　信孝 森LC

キャビネット運営委員会　副委員長 渡辺　俊二 函館北斗LC

函館東ＬＣ櫻井　秀樹キャビネット運営委員会　委員

嘉堂　卓也 函館臥牛LC

キャビネット運営委員会　委員 高田　眞樹 函館グリーンLC

キャビネット運営委員会　委員 阪井　　肇 函館中央LC

キャビネット運営委員会　委員 小林　拓二 函館みなとLC

全体会議

○

○

○

○

×

キャビネット運営委員会　委員

○

○

○

×

○

○

○

○

×

○

○

×

○

○

○

○



備考

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

○

○

○

○

○

全体会議

×

×
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×

○

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 木村有加里 函館みなとLC

オブザーバー（2022-2023年度　幹事） 小山　直子 函館中央LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 片岡　　博 函館グリーンLC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 石原　　諭 八雲LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 新岡　博正 森LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 阿相　忠佑 函館元町LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 嘉堂　卓也 函館臥牛LC

函館東LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 木村　謙一 函館海峡LC

オブザーバー（2022-2023年度　幹事） 石崎　幸男 上磯LC

受　付

受　付

2022-2023年度
第4回キャビネット会議 出席者名簿

役　　　　職 氏　　名 所属クラブ

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 富山　信行

永井　　恵 函館東LC ○

福田　香織 函館東LC ○



日時 2023年3月18日（土）15：30～17：30
場所 ホテル函館ロイヤルシーサイド2F
司会 キャビネット運営委員 L高田　眞樹
記録 キャビネット運営委員 L嘉堂　卓也

1.開会ゴング 地区ガバナー L馬場　哲也

2.国旗敬礼

3.黙祷

4.出席者紹介 L高瀬　孝太郎

5.地区ガバナー挨拶 地区ガバナー L馬場　哲也

ライオンズクラブ国際協会331-C地区

第4回キャビネット会議　議事録

こんにちは。本日はお忙しい中、遠路はるばる小樽の地、静内の地より多数の参加
いただきまして、本当にありがとうございます。感謝しております。今回ですね本
当に出席率が良くて86%なんですね。本当にありがとうございます。最後、第4回の
キャビネット会議ということでやっていきたいと思いますので、よろしくお願いい
たします。まずもって先ほど黙祷致しましたが、なんと急遽二人の方がなくなった
ということでビックリしてます。先ほど54歳と62歳ということで、お若い方なんで
すね。で、4名のメンバーさんが亡くなったということで、本当に心よりご冥福を
お祈りしたいなというふうに思っております。特にですね石岡元地区ガバナーにお
かれましては本当に残念な思いでございまして、キャビネットメンバーでございま
して、LCIFの副コーディネーターということで担当していただきまして、ご準備い
ただいて、改めてご冥福お祈り申し上げます。そして偶然ですね、昨年の今日です
ね実はキャビネット準備事務局を開いた日なんですね。あれから一年ですね。一年
経ちました。本当にいよいよですね第4回のキャビネット会議を迎えることになり
ましてこれもひとえにキャビネットの皆様のおかげで改めて感謝を申し上げる次第
です。で、僕からですね、4点ご報告がございます。1件目は皆さんご存知の通り国
際理事候補選挙の件ということで、実は先般2月の27日に僕と幹事と会計3人で、須
藤議長もですね。開票の立ち合いをしてきました。賛成が330、反対側106というこ
とで、BCの推薦を報告申し上げます。鶴嶋ライオンにおかれましては国際大会にエ
ントリーしてもうひと方日本ライオンズの推薦で330の浜野ライオンが日本ライオ
ンズからエントリーします。ですので日本から先にエントリーしてます、白坂ライ
オン、浜野ライオン、鶴嶋ライオン3名の方がエントリーされる予定でございま
す。それでボストン国際大会の投票で決まりますので選挙権のあるメンバーは1人



でも多く参加していただきますようよろしくお願いいたします。2点目でございま
す。会員増強の件、2023年2月現段階で新会員数が113名。退会者数が58名という
ことで、純増55名ということで、僕が抱えていた100名の新入会員退会者50名純増
50人ということでクリア今の段階ではできてございます。ですが今、総会員数
1,520名ですね。目標達成していますが何とかですねもうひと踏ん張り皆さんにして
いただいて、僕の目標の5Rで何とか支部作ってくださいと、お願いしてたんですけ
ども、まだ4Rしか出来ていないということで、まだ3ヶ月ございますので、何とか
支部1つでもいいですから作っていただけると4つリジョンありますので20名という
ことで。なんとか皆さんにはですね最後の力を振り絞って6月いっぱいでございま
すので、最後の努力をしていただきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。3つ目でございますけれどもLCIFの献金で皆様にご協力ですね。目標10万ドル
に対しまして、2月末現在で86,000ドルまで行きました。あと14,000ドルです。こ
ちらの方もですね、メルビンジョーンズフェローの部分で1人10万円の現金で目標
達成を目指しますので。ご協力を切にお願いしたいと重ねて申し上げます。4つ目
ですけが今後のスケジュールと言うことで、残りの３カ月目白押しでございます。
3月はもう来週になりますと、3月25日はもういよいよ新クラブ結成函館一楽クラブ
設立式とということでもありますし、26日には岩内ライオンズクラブの60周年の
チャーターナイト、それと4月に入りまして、薬物乱用の講座。4月22日、小樽うし
おの50周年記念式典、27日の第69回年次大会ゴルフボーリング大会。4月28日、第
69回の地区年次大会が開催されます。1人でも多くの参加をお待ち申し上げます。
今、現段階で式典の参加者登録が445名と、懇親会の方が336名登録していただいて
ます。まだこちらの方は一楽とか入ってないので、入ってきたらまたさらに増える
のかなということで、今の段階でも結構な人数を頂いてますので、本当にありがた
いというふうに思いますし、1人でも多くの参加ををお待ちしてございます。5月に
入りますと3日には森ライオンズクラブ60周年。5月8日から21日までの2週間をかけ
まして地区内の一斉清掃期間ということで、こちらの方もですね331上げて一斉に
清掃するという事業が始まります。函館の地では5月の21日、大森浜を予定してい
ますので函館9クラブプラスアルファと八雲も来てくださる。是非とも遠い所です
がよろしくお願いします。5月26日にMDの複合の地区大会が函館で行われますの
で。何卒よろしくお願いいたします。そして6月に入りますと第4回日本ライオンズ
社員総会が東京の地で開催されまして、最後にいよいよ7月7日から7月13日2023ボ
ストン国際大会ということで、アメリカの地で行われる予定です。ボストンの地で
渡部地区ガバナーが誕生する予定でございますので1人でも多くの参加をお願い申
し上げるとともにまだまだ盛りだくさん残されております。あと4カ月余りとなり
ましたが全力投球で頑張ってまいりますので何卒どうぞよろしくお願い申し上げま
す。本日も議題のほうが盛りだくさんですがスムーズな進行のご協力をお願いしま
すと共に今回は楽しい懇親会がございますので、長丁場になりますがよろしくお願
い申し上げます。本日は誠にありがとうございました。



6.前地区ガバナー・地区議長挨拶 前地区ガバナー・地区議長 L須藤　敏行
皆さん、ご苦労様です。私の方からは331複合地区と日本ライオンズの関連の話を
します。まず第一に馬場ガバナーが言いました様に待ちに待った新クラブというこ
とで函館一楽ライオンズクラブの認証式が25日開催されるということで私も馳せ参
じてお祝いを申し上げるところでございます。また複合の地区大会が5月26日に行
われます。331地区でどこがみなさんご希望ですか？と話したところですね隣に小
樽の元ガバナーさんおりますけれども皆さん行くなら函館！遠いけど函館行きたい
ということでございまして、みなさんのご希望に答えて函館の地を選択したという
ことでございますので、もう全道からメンバー参加されますので、迎えて楽しいひ
と時を過ごしたいと思っておりますのでご協力のほど宜しくお願いいたします。も
う1件はですね前にもオセアル大会2025札幌大会決まったとありましたが今日の議
案にも早速次年度の事業計画等ありましたが2025は北海道上げてですね成功に結び
つけるよう皆さんで頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いをしたい
と思います。それと日本ライオンズの関連ですが、複合地区の特別書面大会を実行
しまして推薦関係ですね。皆さんお忙しい中、特に事務局の皆さんありがとうござ
いました。おかげで331-Aの鶴嶋ライオンが信任を得たということで、国際理事候
補になりました。3月9日に日本ライオンズの推薦委員会が開かれます。結果的には
鶴嶋ライオンと浜野ライオンの2人が希望されていたんですが、鶴嶋ライオンは私
とも色々話をしまして先だって去年ですね。渡辺ライオンと長澤ライオンが選挙し
ましてまあ非常にあの大変な思いをしたということ。組織的にも人間関係的にもで
すね。そして今回のですね。お二人になる過程でまあ皆さん知ってる方もおられま
すが、いろんなことがおきましてですね。これでまた選挙やって後遺症出て行く
と、日本中おかしくなる。最大の理由がそうですけど、選挙に出ないということで
あります。ただ、国際理事候補推薦にはですね国際協会に登録すると言う事の判断
をして日本ライオンズの中では選挙を考えている形の選択をとってですね。結論が
3月24日の社員総会でまあ、そういう方向で決まっているんじゃないかなと思いま
す。やはり仲間でございますので、いろんなことは正々堂々ということが大事なん
ですけど、なかなかまあ、日本のライオンズのトップというのか、そういうステー
タスはまあ魅力があるのか、よく私は分かりませんけど、やっぱり結構やりたい方
がおられるの中での競争があるという現実もお伝えしておきたいなと思います。な
んとかそういうこともですね。しこりの残らない形でやっていけるように、私も議
長として参加して意見等述べさせて頂いて、このことだけご報告をさせていただき
ます。先ほど馬場ガバナーがお話になったように日本の2枠について3人の候補者が
いるという現実もあるかと思います。それをどういう形で選んで行くかということ
も残っておりますけれど、またあの24日過ぎましたらみなさんに正しい情報をお伝
えしていきたいなと思いますので、ちょっとお待ちいただければと思います。331-
C地区馬場ガバナーのもと、あと残り3ヵ月。あとわずかですけれども皆様におかれ
ましては良い意味でちょっとブレーキも必要かなと思っております。まあこれは冗



7.長期計画リサーチ委員会報告 長期計画リサーチ委員長 L中村　全博

8.審議事項 議長 L馬場　哲也
・第1号案　次期キャビネットについて

第一副地区ガバナー L渡部　義男
　　P13～P14参照
＊ガバナースローガン、ガバナー方針に関しては遅れているが地区大会で発表
各意見なく拍手により承認
・第2号案　第69回年次大会代議員会ついて

キャビネット幹事 L吉田　　寛
　　P15～P22参照
Q1函館みなとLC　L作並より
P22の投票用紙はこのままのものが出てくるのか？
A1キャビネット幹事　L吉田
昨日年次大会の全体会議でナンバリングを付けないのかという意見が出たが
皆さんの意見を聞いてナンバリングをすると決定しました
Q2L作並
ナンバリング付けると〇×がバレるかもしれない
ナンバー付ける意味があるのか

談でございます。頑張ってやっていきましょう。そしてボストンでの渡部第一副地
区のエレクトそしてガバナー誕生と私も立ち合いたと思いますし次年度齋藤第二副
地区の第一副地区誕生ということで函館の地で一年置いてまた戻ってくるというこ
とでございますので特に函館の皆さんについては協力をお願いして挨拶といたしま
す。どうもありがとうございました。

今日は。侍ジャパンがアメリカへ行きましたね。いい形で今、日本が動いてます。
馬場ガバナーのパワー本当に素晴らしい形で動いていると思います。で、報告させ
ていただきます。ガバナーの挨拶と須藤議長の話の中でも全部こまれてました。第
3回キャビネット会議の承認とそれと国際理事候補者選挙につきまして詳しい説
明、状況についてですね。それから2025年オセアルフォーラムのこれは25年度、3
年後に行われます。総予算3億4,800万近い予算でやることになります。まあ、前回
の日本でのオセアル失敗を踏まないように我々の方にはですね。3年でひとり3,000
円の千円ずつ1年千円で3年の予算で、なんとか総予算を組み立てております。それ
から会員増強につきましては先ほどガバナーから説明ありました通りです。それか
らLCIF献金状況につきましてと、それから今後のスケジュールのこともありまし
た。第二副地区ガバナーローテーション今回はですね、変更で1年をひっくり返し
ました。第2Rからですね、うまれませんでしたので室蘭とちょっと今、変更をうま
くやるようになっておりますので、ご心配ないよう何卒よろしくお願いします。以
上報告終わらせていただきます。



A2L吉田
ナンバリングで人数を確認したい
Q3L
作並発行数でわかるのでは？
A3（ガバナーより）
過去に付けてないのでやめましょう
他意見なく拍手により承認
・第3号案　第62回東洋東南アジアライオンズオセアルフォーラムについて

キャビネット幹事 L吉田　　寛
　　P23～P31参照
ガバナーより
議論していただきたいのは3年間1人1年千円拠出
各意見なく拍手により承認

・クラブ提出議案
なし

9.報告・確認事項 キャビネット幹事 L吉田　寛
・P35～P42 国際レベル参照
・P45～P62 日本レベル参照
・P65～P74 複合レベル参照
・P77～P78 マンスリーレポート参照
・P81～P82 LCIF状況参照

10.質疑応答 キャビネット幹事 L吉田　寛
・須藤議長より報告
トルコの地震で日本ライオンズからの寄付金が1億円を超えた。
日本の力は素晴らしい。

Q1函館みなとLC　L作並より
2Rにおいて第2副地区ガバナーが選出されず3Rと交代とはどういうことか
まだ期間もあるのに諦めるのは軽い気がする
A1中村元地区ガバナー
あたってはいたがなかなかそれどころではなく強く押せない状況であった
そこで3Rにお願いしてみたところ検討していただけるとのことだった
ZC等経験者にもあたってみたがいい回答が得られなかった
もう1年かけて探してみたい

Q2L作並



社会福祉協議会等自分ではまだいろいろできるだろうと頑張っている
まだ3ヵ月もあるんだからあきらめないで探してほしい
A1中村元地区ガバナー
わかりました

11.活動方針・報告

GMT 地区GMTコーディネーター L奥山　幸一
P85～P87参照　
GST 地区GSTコーディネーター L玉井　大輔
P88参照
FWT 地区FWTコーディネーター L荒川　祥子
P89～P90参照

12.ゾーンチェアパーソン活動方針・報告

第1R第1Z　ZC L前側　　進
P91、P100～101参照
第2R第1Z　ZC L山塙　　武
P92、P102参照
第2R第2Z　ZC L小川　哲司
P93、P103参照
第3R第1Z　ZC L庄司　典弘
P94、P104参照
第3R第2Z　ZC L大島　秀雄
P95、P105参照
第4R第1Z　ZC L白石　勝士
P96、P106参照 差し替えあり
第4R第2Z　ZC L三品　孝浩
P97、P107参照
第5R第1Z　ZC L橋本　正美
P98、P108参照
第5R第2Z　ZC L鈴木　秀作
P99、P109参照

10分間の休憩



13.各委員会活動方針・報告

キャビネット運営委員会 委員長 L高瀬　孝太郎
P110参照
視力障害・糖尿病委員会　献眼献血委員会 委員長 L佐々木　亮
P110参照
次世代リーダー研修・環境保全・社会福祉委員会 委員長 L堀野　　明
P111参照
会則・アラート委員会 委員長 L作並　真一
P112参照
LCIF・エクステンション委員会 委員長 L佐藤　　洋
P113参照
ライオンズクエスト・YCE・薬物乱用防止委員会 委員長 L末永　玲子
P114参照
地区国際大会国際関係委員会 委員長 L吉田　　功
P115参照

14.質疑応答
なし

15.閉会ゴング 地区ガバナー L馬場　哲也
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